

**TEXTO DE AUDIVISUAL QUE SE TRANSMITIRÁ EN CADENA NACIONAL
DOS AÑOS Y MEDIO DE GOBIERNO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
08 DE ENERO DE 2007.**

EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO 8:00 PM

A DOS AÑOS Y MEDIO DE INICIADA LA GESTIÓN DEL PRESIDENTE ELÍAS ANTONIO SACA, HACEMOS COMO PAÍS UN RECUENTO DE LOS AVANCES, LOGROS Y PROMESAS CUMPLIDAS DURANTE LA PRIMERA MITAD DEL PRESENTE QUINQUENIO PRESIDENCIAL.

DESDE QUE EL PRESIDENTE SACA ASUMIÓ LA PRESIDENCIA EL 1 DE JUNIO DEL 2004, SU GOBIERNO HA FOMENTADO UNA GESTIÓN CON VERDADERO SENTIDO HUMANO, ACTUANDO CON UNA CLARA VISIÓN DE FUTURO Y EN GENUINA ACTITUD DE CERCANÍA CON LA GENTE. SE HA MANTENIDO UN SANO ESPÍRITU DE CONCERTACIÓN Y SE HA ACTUADO CON RESPONSABILIDAD, EQUIDAD Y SOLIDARIDAD, BUSCANDO GENERAR IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA CONSOLIDAR LAS BASES DE UN PAÍS COMPETITIVO.

EL PRESIDENTE SACA SIGUE FIEL A SU CONVICCIÓN DE QUE LA POBREZA ES UNA CONDICIÓN A LA QUE NINGÚN SALVADOREÑO DEBE RESIGNARSE Y QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. BAJO ESTA FILOSOFÍA, A LA MITAD DEL CAMINO SE EVIDENCIAN CLAROS AVANCES EN LO SOCIAL, EN LO ECONÓMICO, EN LA INFRAESTRUCTURA Y EN LA IMAGEN DIGNA QUE EL PAÍS PROYECTA HACIA EL EXTERIOR.

EJE SOCIAL

EL PRESIDENTE SACA HA COLOCADO UN ESPECIAL ÉNFASIS EN COMBATIR LA POBREZA, ESPECIALMENTE LA EXTREMA POBREZA RURAL, CON EL FIRME PROPÓSITO DE TRANSFORMAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS EN LOS MUNICIPIOS MÁS POBRES.

EL MÁS CONTUNDENTE EJEMPLO DEL COMPROMISO SOCIAL ES RED SOLIDARIA, EL PROGRAMA QUE CAMBIÓ PARADIGMAS INTRODUCIENDO BONOS PARA LA EDUCACIÓN Y SALUD DE LAS FAMILIAS MÁS POBRES E INTRODUCIENDO SERVICIOS BÁSICOS COMO AGUA POTABLE, ELECTRICIDAD, Y CAMINOS RURALES. DESDE QUE NACIÓ RED SOLIDARIA EN EL 2005 SE HAN OTORGADO MÁS DE TRES MILLONES DE DÓLARES EN BONOS, BENEFICIANDO A MÁS DE 24 MIL FAMILIAS. EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA HA REALIZADO UN ESFUERZO SIN PRECEDENTES POR ROMPER EL CÍRCULO VICIOSO DE LA EXTREMA POBREZA PROVOCANDO CAMBIOS EN LOS PATRONES DE VIDA DE LAS FAMILIAS BENEFICIADAS.



SE HAN INVERTIDO 44 MILLONES DE DÓLARES EN PROYECTOS NUEVOS DE AGUA Y SE HA LLEVADO ENERGÍA ELÉCTRICA A 38 MIL SALVADOREÑOS. CON RED SOLIDARIA SE HA AUMENTADO EN 23% LA MATRÍCULA ESCOLAR DE PARVULARIA Y MÁS DE 300 MIL FAMILIAS HAN RECIBIDO ATENCIÓN MÉDICA EN UN ESFUERZO FOCALIZADO PARA MEJORAR EL ESTADO NUTRICIONAL DE NIÑOS MENORES DE 5 AÑOS Y REFORZAR LA ASISTENCIA MÉDICA PARA MUJERES EMBARAZADAS Y EN PERÍODO DE LACTANCIA.

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA TAMBIÉN CREÓ FOSALUD, UN PROGRAMA QUE HA ROTO ESQUEMAS AMPLIANDO COMO NUNCA ANTES LA COBERTURA DEL SERVICIO DE SALUD, DESCONGESTIONADO LOS HOSPITALES DE LA RED PÚBLICA Y MEJORANDO LA CALIDAD DE ATENCIÓN A PACIENTES DE EMERGENCIAS. YA SE CUENTAN CON 105 PUNTOS DE ATENCIÓN FOSALUD EN LOS 14 DEPARTAMENTOS: 70 UNIDADES YA FUNCIONAN FINES DE SEMANA Y DÍAS FERIADOS Y 35 NUEVAS UNIDADES FUNCIONAN 24 HORAS, 365 DÍAS AL AÑO. FOSALUD ADEMÁS HA PERMITIDO LA CREACIÓN DE NUEVOS EMPLEOS PARA MÁS DE MIL 200 PROFESIONALES, ENTRE MÉDICOS, ENFERMERAS Y PERSONAL ADMINISTRATIVO.

SE HAN INVERTIDO 70 MILLONES DE DÓLARES EN EL MEJORAMIENTO DE INFRAESTRUCTURA EN LA RED DE HOSPITALES NACIONALES, Y 100 MILLONES DE DÓLARES EN CONSTRUCCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURA DEL SEGURO SOCIAL. EN EL HOSPITAL ROSALES SE INICIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO CENTRO QUIRÚRGICO Y LA REMODELACIÓN DEL ÁREA DE CONSULTA EXTERNA Y DE EMERGENCIA. SE AMPLIÓ LA COBERTURA MÉDICA PARA LOS HIJOS DE LOS AFILIADOS AL SEGURO SOCIAL; HOY LOS NIÑOS ENTRE 6 Y 12 AÑOS DE EDAD GOZAN DE COBERTURA.

GRACIAS AL ESFUERZO DE LA PRIMERA DAMA EN LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA FAMILIA, EL GOBIERNO HA BENEFICIADO A MÁS DE 800 MIL NIÑOS A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE NUTRICIÓN ESCUELA SALUDABLE Y A MÁS DE 400 MIL PERSONAS A TRAVÉS DE PROGRAMAS SOCIALES. A TRAVÉS DEL EXITOSO PROGRAMA TERNURA, SE ESTÁ TRANSFORMANDO EL MODELO DE GESTIÓN SOLIDARIA A LA FAMILIA SALVADOREÑA DE ESCASOS RECURSOS.

EN EL TEMA DE VIVIENDA, EL GOBIERNO HA OTORGADO SUBSIDIOS POR UN MONTO DE 42.4 MILLONES DE DÓLARES A MÁS DE 46 MIL FAMILIAS PARA LA ADQUISICIÓN DE UNA CASA DIGNA. SE INCREMENTARON LOS MONTOS MÁXIMOS DE FINANCIAMIENTO PARA VIVIENDA NUEVA, USADA Y PARA CONSTRUCCIÓN HASTA LOS 50 MIL DÓLARES, BENEFICIANDO A TRABAJADORES DE MENORES INGRESOS.

EN EDUCACIÓN, EL GOBIERNO LANZÓ EL VISIONARIO PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, UN AMBICIOSO PLAN DE LARGO PLAZO PARA CONSTRUIR DE RAÍZ UN NUEVO SISTEMA EDUCATIVO EN SINCRONÍA CON LA EVOLUCIÓN DEL MUNDO. EN ESE MARCO, EL



PRESIDENTE SACA HA DEFINIDO COMO PRIORIDADES EDUCATIVAS EL APRENDIZAJE DEL INGLÉS, LAS MATEMÁTICAS, LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA Y EL ACCESO A LAS MEJORES HERRAMIENTAS DE LA ERA DIGITAL.

EL GOBIERNO HA INICIADO LA CONSTRUCCIÓN DE UNA RED DE 5 INSTITUTOS TÉCNICOS – MEGATECS-- EN REGIONES CON POTENCIAL PRODUCTIVO. EL PRIMERO YA SE INAUGURÓ EN LA UNIÓN PARA CAPACITAR PERSONAL QUE REQUERIRÁ EL PUERTO LA UNIÓN, Y SE COLOCÓ LA PRIMERA PIEDRA PARA EL SEGUNDO UBICADO EN LA CIUDAD DE COJUTEPEQUE.

SE HA PROMOVIDO AGRESIVAMENTE EL ACERCAMIENTO A LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, CONSIDERADOS COMO IMPORTANTES SOCIOS DEL DESARROLLO. PARA ELLOS SE CREÓ EL NUEVO VICEMINISTERIO PARA SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, QUE HA SIGNIFICADO EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS LA APERTURA EN ESTADOS UNIDOS DE 8 NUEVOS CONSULADOS Y EL FORTALECIMIENTO DE OTROS 17 CON RECURSOS E INFRAESTRUCTURA. HOY LOS SALVADOREÑOS EN ESTADOS UNIDOS YA PUEDEN OBTENER SU DOCUMENTO ÚNICO DE IDENTIDAD (DUI) EN DUICENTROS EN ESTADOS UNIDOS.

GRACIAS A LAS BUENAS RELACIONES CULTIVADAS POR EL PRESIDENTE SACA CON EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS, SE LOGRÓ LA APROBACIÓN DE LA PRÓRROGA DEL TPS, PERMITIENDO QUE MÁS DE 200 MIL COMPATRIOTAS RECIBIERAN UNA AMPLIACIÓN POR 12 MESES MÁS AL ESTATUS DE PROTECCIÓN TEMPORAL. NUNCA ANTES UN GOBIERNO SE HABÍA ACERCADO TANTO A SUS COMPATRIOTAS EN EL EXTERIOR.

EN EL TEMA DE SEGURIDAD, CONSCIENTES DE QUE LA VIOLENCIA SOCIAL Y LA CRIMINALIDAD SON COMPLEJOS PROBLEMAS DE RAÍCES PROFUNDAS, EL PRESIDENTE SACA REPLANTEÓ EN EL 2006 LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, CREANDO UN NUEVO MINISTERIO DEDICADO EXCLUSIVAMENTE AL COMBATE DE LA DELINCUENCIA. EL NUEVO MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA TIENE COMO PRINCIPAL MISIÓN EJECUTAR LA POLÍTICA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PROCURAR UN ESTADO DE RELACIONES ARMONIOSAS ENTRE CIUDADANOS. TAMBIÉN, CON LA AMPLIA PARTICIPACIÓN DE DISTINTOS SECTORES, SE CONFORMÓ LA COMISIÓN NACIONAL PARA LA SEGURIDAD CIUDADANA Y LA PAZ SOCIAL, UN ENTE CONSULTIVO PLURALISTA.

EL TEMA DE LA SEGURIDAD CIUDADANA ES Y SEGUIRÁ SIENDO LA PRIORIDAD MÁXIMA DEL GOBIERNO. EL PRESIDENTE SACA HA PROVOCADO ACERCAMIENTOS Y LA COORDINACIÓN DE LOS TRES PODERES DEL ESTADO, ASÍ COMO UNA MAYOR INTEGRACIÓN DE LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS. SE HAN REALIZADO VARIAS REFORMAS LEGALES, COMO LA LEY CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO, Y SE HAN TOMADO ACCIONES COMO LA MEJORA DE LOS ESCALAFONES POLICIALES, LA CREACIÓN

DE UNIDADES ESPECIALIZADAS, LA REDISTRIBUCIÓN TERRITORIAL DE GRUPOS DE TAREA CONJUNTA Y LA MODERNIZACIÓN DE LA FORMACIÓN POLICIAL.

TAMBIÉN SE DESIGNÓ EL 2007 COMO EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL, PARA ABORDAR EL COMPLEJO PROBLEMA DE LA VIOLENCIA DESDE UNA DIMENSIÓN CIUDADANA. LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CONVIVENCIA PACÍFICA COMIENZA EN CADA HOGAR, EN CADA RELACIÓN PERSONAL COTIDIANA. EN EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL, EL GOBIERNO QUIERE INICIAR UN ESFUERZO SIN PRECEDENTES PARA CONSTRUIR UNA NUEVA CULTURA DE PAZ CON BASE EN LA CONVIVENCIA CIUDADANA.

EJE ECONOMICO

SE HA ROTO UN LARGO PERÍODO DE ESTANCAMIENTO ECONÓMICO. EN EL AÑO 2006 EL PAÍS ALCANZÓ UNA TASA DE CRECIMIENTO ECONÓMICO DE 4.2%, LA MAYOR TASA DE CRECIMIENTO EN LOS ÚLTIMOS 10 AÑOS. SE HA INICIADO UNA CLARA TENDENCIA DE CRECIMIENTO POSITIVO Y SE HA AFIANZADO LA ESTABILIDAD Y LA CREDIBILIDAD HACIA LA COMUNIDAD INTERNACIONAL.

ESTOS BUENOS RESULTADOS OBEDECEN A LA DECISIÓN DE IMPULSAR POLÍTICAS SECTORIALES, DE BRINDAR APOYO A RUBROS NO TRADICIONALES, DE HACERNOS ATRACTIVOS A LA INVERSIÓN, DE ABRIR MERCADOS Y DE COLOCAR ÉNFASIS EN PROYECTOS GANADORES COMO EL TURISMO Y LA PRODUCCIÓN NACIONAL DE PRODUCTOS AGRÍCOLAS CON POTENCIAL DE EXPORTACIÓN.

LA RECAUDACIÓN FISCAL AUMENTÓ EN EL 2006 ARRIBA DEL 15%, LO CUAL SIGNIFICÓ INGRESOS DE 338 MILLONES DE DÓLARES MÁS QUE EL AÑO ANTERIOR, UNA CIFRA RÉCORD EN LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS. LA INVERSIÓN PÚBLICA AL CIERRE DEL 2006 SERÁ DE \$500 MILLONES, UN 16.4% MÁS QUE DURANTE EL 2005. ESTE GOBIERNO HA HECHO LA MAYOR INVERSIÓN PÚBLICA DE LOS ÚLTIMOS AÑOS, GRACIAS A LA REFORMA FISCAL Y UN MANEJO MÁS EFICIENTE DE LAS FINANZAS PÚBLICAS.

UNO DE LOS LEGADOS MÁS IMPORTANTES DE ESTE GOBIERNO SERÁ LA INSTITUCIONALIZACIÓN DE UN SISTEMA DE PROTECCIÓN DEL CONSUMIDOR. SE ESTÁ DEFENDIENDO AL CONSUMIDOR COMO NUNCA ANTES SE HABÍA HECHO. LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR A LA FECHA HA ATENDIDO MÁS DE 50 MIL CASOS, Y HA GESTIONADO VARIOS MILLONES DE DÓLARES EN DEVOLUCIONES PARA LOS CONSUMIDORES EN SU CORTO PERÍODO DE VIDA. HA PROMOVIDO REFORMAS Y ACUERDOS PARA LIMITAR LOS ESPACIOS DE ARBITRARIEDAD Y ABUSOS POR PARTE DE EMPRESAS COMERCIALES O PÚBLICAS.

EL GOBIERNO HA DESTINADO MÁS DE 150 MILLONES DE DÓLARES ANUALES EN MEDIDAS COMPENSATORIAS PARA USUARIOS DE GAS LICUADO, USUARIOS DEL TRANSPORTE



PÚBLICO Y DE ENERGÍA ELÉCTRICA. MÁS DE 700 MIL FAMILIAS DE BAJOS INGRESOS SON BENEFICIARIAS DE SUBSIDIOS SOLIDARIOS EN SU FACTURA DE ENERGÍA ELÉCTRICA MES A MES.

GRACIAS A UN EFECTIVO TRABAJO DE PROMOCIÓN DE LAS FAVORABLES CONDICIONES Y CLIMA DE INVERSIÓN EN EL SALVADOR, HEMOS ATRAIDO AL PAÍS MÁS DE 625 MILLONES DE DÓLARES EN INVERSIÓN DIRECTA GRACIAS A LA LLEGADA DE 56 EMPRESAS EXTRANJERAS EN EL PAÍS EN LOS ÚLTIMOS 30 MESES. ELLO HA PROPICIADO MAYORES OPORTUNIDADES DE EMPLEO Y BIENESTAR SOCIAL PARA LOS SALVADOREÑOS.

EN EL MARCO DEL LANZAMIENTO DEL PLAN DE EXPORTACIONES Y DEL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO, EL PAÍS ESTÁ HOY EN MEJORES CONDICIONES DE APROVECHAR LOS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO CON NUESTROS SOCIOS COMERCIALES. GRACIAS AL TLC CON ESTADOS UNIDOS, LAS EXPORTACIONES A ESE PAÍS SUBIERON MÁS DEL 70% EN EL 2006, APENAS CON UNOS MESES DE HABER ENTRADO EN VIGENCIA. MÁS EMPRESAS, MEDIANAS Y PEQUEÑAS, ESTÁN ANIMÁNDOSE A VENDER SUS PRODUCTOS FUERA DE EL SALVADOR. YA ESTAMOS EXPORTANDO PRODUCTOS NO TRADICIONALES COMO FRIJOLES, TAMALES DE ELOTE, PAN DULCE Y CHACALINES.

EL GOBIERNO LE HA COLOCADO UN ENORME ÉNFASIS EN LOS EMPRENDEDORES PEQUEÑOS. SÓLO EN EL 2006 EL GOBIERNO INVIRTIÓ CON LA AYUDA DE COOPERACIÓN EXTRANJERA MÁS DE 3 MILLONES DE DÓLARES EN FORTALECER LA COMPETITIVIDAD Y CAPACIDADES DE MÁS DE 6 MIL 900 MICRO Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS EN TODO EL PAÍS. GRACIAS A LOS NUEVOS CENSOS ECONÓMICOS HOY SABEMOS QUE EL 98% DE LAS EMPRESAS SALVADOREÑAS SON MICRO Y PEQUEÑAS EMPRESAS.

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA LE ESTÁ APOSTANDO AL SECTOR TURISMO COMO NUNCA ANTES, PRIMERO CON LA CREACIÓN DEL NUEVO MINISTERIO Y LUEGO ACTUALIZANDO LA LEGISLACIÓN. EN EL 2006, EL SECTOR TUVO UN CRECIMIENTO RÉCORD DE 36% EN GENERACIÓN DE DIVISAS, RECAUDANDO 875 MILLONES DE DÓLARES Y AUMENTANDO EL FLUJO DE VISITANTES SIGNIFICATIVAMENTE. EL TURISMO SE ESTÁ CONVIRTIENDO RÁPIDAMENTE EN UN MOTOR DINAMIZADOR DE LA ECONOMÍA Y UN GENERADOR FRESCO Y PROMETEDOR DE NUEVOS EMPLEOS Y DIVISAS.

EL RUBRO DE MAYOR CRECIMIENTO SIN DUDA ES LA AGRICULTURA, QUE DURANTE DOS AÑOS CONSECUTIVOS HA CRECIDO A NIVELES ARRIBA DEL 7% DESPUÉS DE AÑOS DE ESTANCAMIENTO. LOS SECTORES AGROPECUARIOS Y AGROINDUSTRIAL HAN GENERADO MÁS DE 60 MIL NUEVOS EMPLEOS. CON PROGRAMAS EXITOSOS COMO SEMILLA MEJORADA, EL PRESIDENTE SACA PUEDE DECIR CON AUTORIDAD MORAL Y CON NÚMEROS QUE LO DEMUESTRAN, QUE LE ESTÁ CUMPLIENDO AL SECTOR AGROPECUARIO. OTRA DE LAS APUESTAS IMPORTANTES HA SIDO EL APOYO AL SECTOR DEL CAFÉ, UN RUBRO QUE GRACIAS A LA ESPECIALIZACIÓN HA RECUPERADO TERRENO



EN MERCADOS INTERNACIONALES.

EJE INFRAESTRUCTURA

EL GOBIERNO HA EJECUTADO UN EXHAUSTIVO PLAN DE MANTENIMIENTO DE LAS REDES DE INTERCONEXIÓN RURAL Y HA INVERTIDO EN NUMEROSAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA PARA FACILITAR LA COMUNICACIÓN, CONECTIVIDAD Y MOVILIDAD DENTRO DE NUESTRO TERRITORIO. NUESTRA RED VIAL ESTÁ EN BUENAS CONDICIONES Y SEGUIMOS INVIRTIENDO EN OBRAS GRANDES Y PEQUEÑAS.

SE HA INVERTIDO EN PEQUEÑAS OBRAS QUE APORTAN GRANDES SOLUCIONES EN LA CIUDAD CAPITAL. PARA DESAHOGAR EL CONGESTIONAMIENTO SE HA INVERTIDO EN ALREDEDOR DE 25 KILÓMETROS EN NUEVAS VÍAS O PASOS A DESNIVEL EN EL GRAN SAN SALVADOR. UNA OBRA QUE SOBRESALE ES LA PRIMERA VÍA EXPRESS DE EL SALVADOR; EL BOULEVARD DIEGO DE HOLGUÍN, UNA AMPLIA Y MODERNA ARTERIA QUE DINAMIZARÁ EL FLUJO DE MÁS DE 50 MIL VEHÍCULOS.

EL GOBIERNO CENTRAL ESTÁ EJECUTANDO 17 DISTINTAS OBRAS DE MITIGACIÓN DE RIESGOS EN LA CIUDAD CAPITAL, UN ESFUERZO PREVENTIVO QUE LLEVA TRANQUILIDAD A FAMILIAS QUE VIVEN EN ZONAS VULNERABLES COMO LA VEGA, CANDELARIA, MODELO Y COLONIA MÁLAGA. ESTA ES LA MAYOR INVERSIÓN EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN ZONAS DE RIESGO EN LA HISTORIA DE SAN SALVADOR. TAMBIÉN SE HA INVERTIDO EN OBRAS DE MITIGACIÓN EN LA COLONIA LAS COLINAS DE SANTA TECLA, EN LA ZONA DE LOS CHORROS Y EN EL DESAGUE DEL LAGO DE ILOPANGO.

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA TAMBIÉN HA INICIADO EL HISTÓRICO PROCESO DE DISEÑO Y CONSTRUCCIÓN DE DOS NUEVAS PRESAS HIDROELÉCTRICAS, DESPUÉS DE 30 AÑOS DE AUSENCIA DE INVERSIÓN PÚBLICA EN LA OFERTA DE ENERGÍA ELÉCTRICA.

UNO DE LOS MAYORES LOGROS DEL PAÍS ES LA OBTENCIÓN DE 461 MILLONES DE DÓLARES EN CALIDAD DE DONACIÓN POR PARTE DE LA CORPORACIÓN DE LA CUENTA DEL MILENIO, DESPUÉS DE UNA GESTIÓN PERSONAL DEL PRESIDENTE SACA Y EN COORDINACIÓN CON LA COMISIÓN NACIONAL DE DESARROLLO. EN UN HECHO HISTÓRICO, EL PAÍS CUMPLIÓ CON CONDICIONES E INDICADORES DE DESARROLLO QUE LO HICIERON ACREEDOR A LOS FONDOS. ESTOS SE DESTINARÁN A LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE Y A UNA SERIE DE OBRAS DE DESARROLLO LOCAL QUE LLEVARÁ CONECTIVIDAD VIAL, PROSPERIDAD ECONÓMICA Y MEJORA DE LAS CONDICIONES DE VIDA A MÁS DE 851 MIL SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN 94 MUNICIPIOS DE LA FRANJA NORTE DE EL SALVADOR.

OTRO DE LOS GRANDES LEGADOS DE ESTE GOBIERNO SERÁ EL PUERTO LA UNIÓN, CUYA CONSTRUCCIÓN SE INICIÓ HACE UNOS MESES Y SE ESPERA TERMINAR A PRINCIPIOS DEL

AÑO 2009. EL NUEVO PUERTO, ADEMÁS DE AYUDAR A CONVERTIR A EL SALVADOR EN UNA PLATAFORMA LOGÍSTICA REGIONAL, ESTÁ INYECTANDO UNA INVERSIÓN DE 132 MILLONES DE DÓLARES QUE ESTÁ TRANSFORMANDO EL PANORAMA ECONÓMICO Y SOCIAL DE LA ZONA ORIENTAL.

TODLO QUE EL PAÍS HA LOGRADO EN DOS AÑOS Y MEDIO NOS PERMITE A LOS SALVADOREÑOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE LO RECORRIDO, PERO TAMBIÉN NOS DEMANDA MÁS TRABAJO Y RENOVADOS ESFUERZOS PARA CONQUISTAR LOS DESAFÍOS QUE TODAVÍA TENEMOS PENDIENTES. EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO, PERO TODAVÍA FALTA TRECHO QUE RECORRER. EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO, PERO NO DEBEMOS CONFORMARNOS.

TRAS CONCLUIR EXITOSAMENTE LA PRIMERA MITAD DE SU GESTIÓN, EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA RENUEVA CON EL PAÍS Y CON EL MUNDO SU COMPROMISO DE CONSTRUIR UN PAÍS MODERNO Y COMPETITIVO, SIEMPRE EN UN ESPÍRITU DE EQUIDAD, IGUALDAD DE OPORTUNIDADES Y UN PROFUNDO SENTIDO SOCIAL. EL PAÍS HOY TIENE MUY BUENAS CONDICIONES PARA SEGUIR PROSPERANDO Y AVANZANDO, SIEMPRE CON PASOS FIRMES HACIA LA CONSOLIDACIÓN DE ESTE GRAN PROYECTO NACIONAL QUE NOS PERTENECE A TODOS LOS SALVADOREÑOS.

¡EL SALVADOR, POR BUEN CAMINO!